

Neue Vorstandsmitglieder stellen sich zur Wahl



Mein Name ist **Simone de Coulon**, ich bin 30 Jahre alt und wohne in Aesch. Gerne bewerbe ich als Vorstandsmitglied bei Bio NWCH. Als gewähltes Mitglied würde ich gern das Sekretariat führen.

Nach meiner kaufmännischen Lehre habe ich gut fünf Jahre Berufserfahrung gesammelt. Ich merkte sehr rasch, dass mich diese Branche nicht erfüllt. Mit der nötigen Prise Mut, begann ich im Sommer 2015 das Vorstudienpraktikum als Vorbereitung für die HAFL. Um etwas mehr praktische Erfahrung zu sammeln, dehnte ich das Praktikum auf 14 Monate aus und arbeitete auch während der gesamten Studienzeit auf dem Bio-Betrieb weiter, vor allem als Wochenendablösung aber auch während der Saison. An der HAFL studierte ich Pflanzenwissenschaften und

Agrarökologie und bin nun seit Oktober 2019 als Assistentin im Pflanzenschutz und Agrarökologie Team tätig. Da mir die Arbeit draussen nach wie vor viel Freude bereitet, werde ich auch in Zukunft meine Arbeitseinsätze auf dem Betrieb machen.

Meine Freizeit verbringe ich gerne in der Natur, sei es beim Wandern oder bei meinen Bienen in Reigoldswil. Letztes Jahr habe ich mit dem Imkern begonnen und werde nun diesen Herbst den Imkerkurs abschliessen. Ich freue mich, darauf mich in der Region für den Biolandbau zu engagieren!





Mein Name ist **Adrian Stohler**, ich bin 39 und wohne mit meiner Familie in Olsberg. Der Vorstand Bio NWCH hat mir bereits seit Sommer 2019 die Vereinskasse anvertraut. Gerne würde ich mich offiziell als Vorstandsmitglied und Kassier wählen und bestätigen lassen.

Zusammen mit meiner Frau Silvia und den beiden Jungs bewirtschafte ich den Hof Maiacker in Olsberg. Wir haben uns der Milchwirtschaft verschrieben und praktizieren die Vollweide mit saisonaler Abkalbung. Ab und zu weiden unsere knapp 50 neuseeländischen Holsteinkühe im Kanton Aargau, liegt Olsberg doch an der Grenze zum aargauischen Fricktal. Unsere Bauprojekte inklusive Milchviehlaufstall realisieren wir von der Planung bis zur Fertigstellung mit viel Eigenleistung. In meiner Freizeit betreibe ich verschiedene Kampfsportarten und betätige mich

dabei auch als Trainer. Weiter interessiere ich mich für die Fotografie und bin auch mehr oder weniger regelmässig im Ausdauersport aktiv.